



三寒四温の天候が続き、少しずつ春色の季節になってきました！

月日の流れを本当に早く感じる3月。年長児が卒園を迎え、小学校への期待を胸に巣立っていきました。4月にはきっと、張り切ってそれぞれの小学校へ入学していくことでしょう。年中児や年少児もお兄さんお姉さんを送り出し、次はそれぞれ一学年進級することへワクワクドキドキしています。

お別れ会&お別れ会食（5日）

年長児への「ありがとう」の気持ちを込めて、年中児が中心となって準備を進めてきました。前日までに会場を飾る輪つなぎなどの飾りを年長児に内緒で作ったり、会食時にテーブルに飾る花を折り紙で作ったり、招待する気持ちを込めて折り紙で名札を折ったりと、1年間共に同じ部屋で生活してきた年中児達はとても熱心でした。異年齢混合クラスの良さが出ていたと感じました。

お別れ会の進行も年中児。年長児から在園児へのメッセージを一人一人が自分の言葉で伝えました。プレゼント交換に続きお楽しみタイム。

パネルシアター「まほうの冷蔵庫」から始まり、「ぶらんこ毛虫」のジャンケンゲーム、「転がしドッジボール」、「ソイヤ」、「たまごっち」と盛り沢山でした。最後にはサプライズでエルサのパフォーマンスもあり、更に盛り上がりました。

お別れ会食は2つの保育室が会場となり、異年齢グループに職員も加わって、にこやかな昼食時間となりました。

どの子にとっても、思い出に残る1日になりました。



卒園証書授与式（18日）

浜田幼稚園2期生の年長児10名が卒園していきました。

4月、異年齢混合クラスとなり、期待半分、心配半分のスタートでしたが、すぐに新しい生活に慣れ、安心して過ごすことができるようになりました。お気に入りの遊びを友達と何度も繰り返し楽しんだり、ルールややり方を相談し合ったりすることで、友達との仲が深まっていきました。

2学期は、さらに好きな遊びが充実していきました。運動会や発表会を経験することで、自分の好きなことをとことん追求したり、新しいことに自分からチャレンジしたりする意欲的な姿をたくさん見せてくれました。その中で、お互いを励ましたり認めたりする気持ちが強くなり、さらに子ども達同士が仲良くなっていきました。

行事では、園のリーダーとして頑張る姿をたくさん見せてくれました。進級当初は、自分自身のことには一生懸命でしたが、だんだんと他のクラスの様子にも目が向き、年中児や年少児に優しく声をかけてくれるようになりました。また、「緊張するけど頑張る!」「失敗しても大丈夫だよ!」と、自分自身や友達を励ます姿が見られ、本当に立派になりました。

卒園式では一人一人が本当に落ち着いた態度で証書を受け取り、保護者の方へのプレゼントを渡す時には涙を流す人も…卒園児の立派な成長ぶりに保護者も職員も涙が止まらない素敵な式となりました。



4月から、ピカピカの1年生!5つの小学校で、それぞれの新たな生活がスタートします。いつまでも応援しています!!

第3回学校評議員会 開催（2月13日）

今年度最終の学校評議員会（幼稚園の教育活動の振興を図り、幼稚園教育の発展に寄与することを目的として設置されています）を開催しました。3名の学校評議員の方には1学期に教育方針などを説明させていただき、運動会や生活発表会にもご案内し、本園の教育について様々な角度からご覧いただききました。

今回はお店屋さんごっこを楽しむ園児の様子を参観していただき、今年度の学校評価結果について説明した後、ご意見やご感想をいただきました。特に「挨拶」ができるようになっている実態を評価していただきました。お店屋さんごっこでのやりとりをはじめ、運動会や生活発表会での園児の姿にも感心され、園の教育がしっかりとされていると感想をいただきました。まだまだ、改善していく点もあります。今後も、園児の健やかな成長を願い、職員全員で取り組んでいきたいと改めて思いました。



4月の主な予定

- 8日：着任式・始業式
- 10日：入園式
- 11日：保護者会
- 14日～年長・年中弁当開始
- 15～17日：家庭訪問
- 17日：参観日・PTA 総会
- 21日～年少弁当開始
- 23日：避難訓練
- 24日：おかず給食開始
- 27日：誕生会

*弁当開始にあわせて預かり保育も開始する予定です。